## Parceleros de Rio Cuarto de Grecia se solidarizan con los de Miravalles

Nuestro corresponsal de Río 49 de Grecia, nos envió la siguiente información:

He entrevistado a varios mal llamados "parásitos" de Río Cuarto y todos han coincidido en manifestar su más amplio apoyo a los ocupantes de la Hacienda Miravalles, que es un enorme latifundio guanacasteco, y en dar su opinión favorable a que se les otorgue sus títulos de propiedad gratuitamen-

Un grupo de los entrevistados agregó el siguiente comentario:

"A nosotros también se nos persiguió, a pesar de q' en esos tiempos los valientes diputados del pueblo, de la clase obrera, habían logrado pasar en el Congreso una ley de tierras favorable a nuestros intereses. Y no obstante eso, los latifundistas de ayer, como los de

hoy, presionaban al Resguardo Fiscal para que impidiera à los trabajadores ocupar las tierras sin cultivar. Hubo ocasión en que nos llevaron presos. Pero la intervención de esos mismos diputados y la del Sindicato Agricola que había en Río Cuarto afiliado a la CTCR, hizo imposible que fuéramos desalojados, y por el contrario, se obtuvo nuestra libertad.

Hoy esos parceleros cultivan sus propias tierras en la Lengua de Santa Bárbara creando riqueza y ayudando al bienestar del país.

## Exilados salvadoreños piden a Figueres que intervenga por la libertad de Carpio San José, 4 de Diciembre de 1953

Exemo. Señor Presidente Don José Figueres Ferrer. Casa Presidencial

Señor Presidente:

Los exilados políticos salvado-reños residentes en Costa Rica, nos permitimos dirigirnos a usted para pedirle que interceda en favor de Salvador Cayetano Carpio, reo político salvadoreño. Carpio se encuentra detenido en las cárceles de la policia nacional de El Salvador desde el 26 de setiembre del año próximo pasado. Según han in formado los periódicos de aquella, mente lograron asilarse en la Emrepública se ha declarado en huelga de hambre desde el 25 de noviembre del presente año, para lograr su libertad después de tan injusta y prolongada detención.

La huelga de hambre del señor Carpio se inició al día siguiente de haber sido capturado después de fugarse de la Policía y en momento en que se dirigia a la Embajada de Guatemala en busca de asilo. Junto con Carpio se escaparon tres presos políticos más, que dichosabajada de México.

Durante su cautiverio, Carpio ha sido sometido frecuentemente a bárbaras torturas que han dañado seriamente su salud. Si a esto se añade los diez dias que lleva en huelga de hambre, fácilmente se comprende que se encuentra en peligro de muerte.

Estando amenazada la vida de un hombre no dudamos en dirigirnos a usted que en repetidas ocasiones ha expresado su decisión de oponerse a los régimenes de fuerza que en Latinoamérica a muchos ciudadanos condenan al exilio, mientras que dejan a otros podrirse en las cárceles. También tenemos presentes las declaraciones en repudio de los gobiernos q mantienen reos políticos q' Ud. hiciera en El Salvador, según informó la prensa durante su visita a ese pais.

No dudando que tan justa petición será atendida por usted, nos suscribimos sus atentos y seguros servidores.

> WALDO CHAVEZ DAVID LUNA DANIEL GAMERO MANUEL BLANCO MARIO S. VALIENTE GABRIEL GALLEGOS PEDRO GRANDE CISCO PEDRO LLAN

## AMPLIOS DERECHOS ...

(Viene de la Pág. 1)

19) Amplios derechos sindicales. 26) Cese de la persecución al movimiento sindical.

39) Respeto a los dirigentes sindicales y a los trabajadores.

4º) Reforma al Código de Trabajo según lo pide la CGTC. 59) Expropiación de las tierras incultas y su distribución a

los agricultores. 6º) Que los hospitales de la zona sean del Seguro Social.

7º) Prohibición del trabajo obli gatorio los días feriados. 8º)/ Una auténtica Reforma A-

graria.

99) Que no haya discriminación racial. A igual trabajo igual salario.

En su discurso el señor Figueres se refirió a algunas de las demandas populares. Dijo que para cumplir sus promesas era necesario el apoyo de los trabajadores organizados en grandes sindicatos. Que en cuanto al problema de la tierra, declaraba que aquí no se haria una Reforma Agraria como la de Guatemala. Que todo parcelero debería pagar la tierra a buen precio y que no se otorgarian escrituras gratuitamente.

A pesar de esa declaración, los agricultores de Quepos siguen considerando que tienen derecho a la tierra en forma gratuita y que deben organizarse para conseguir este objetivo.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.